

いい天気だな～  
こんな日に限って体育ないなんて最悪  
なんか・・・こう・・・おもいッきり体動かしたいなあ～

あ 前から来る人 たしか同じクラスの・・・  
！ ふふ 良いこと思いついちゃった

おっはよ～うつ！！

あはははは  
ごめんねー？  
私の膝が金玉君にごっつんこしちゃってえ  
金玉大丈夫？  
金玉元気？  
金玉クチャって潰れちゃったあ？

・・・あれ？そんな痛いの？  
アニメみたいにタマタマ抑えながらぴょんぴょん跳ねまわったり  
床をゴロゴロ転がるかと思ってたのに～  
つま～んな～い

・・・ぷつ でも、マジで痛そう  
これはこれで面白いかな♪  
女の子の硬い膝が  
男の子の弱点のタマタマをブツチャアって蹴り潰しちゃってごめんね～？

え？なんで蹴ったって？  
・・・なんでだろ 笑

えっとね～ 今日はいい天気だし  
体動かしたいな～って思ってたら  
ちょうどキミが前から歩いてきたの

ほら あたし小っちゃいじゃん？  
だから、膝を思いっきり蹴り上げたらキミのタマタマにイイ感じで直撃するかもなあ～って

つまりい いい位置にタマタマが来るから  
なんとな～く 全力でタマタマ蹴り潰してみよう！ つ思っただけw  
もう～ ノリだよノリ～ 空気読んでタマ蹴りしただ～け  
ただの可愛いイタズラじゃん

体も動かせるし  
ストレス発散もできたり  
キミも可愛い子におちんちんとタマタマ触れてもらって嬉しいかったでしょ～？

ね？タマタマ蹴るだけでみんなハッピーになってよかったじゃ～ん

なんならあ

今日からあたしの膝の感触思い出して

シコシコのオカズにしてもいいよお

オナニー得意そうな顔してるし 嬉しいでしょ？

好きなだけあたしの膝やふとももやおっぱいを妄想しながらシコシコどっぴゅんってティッシュにザーメンぶっかけちゃいなよ

それとも

「女ごときが金蹴りしやがって・・・！」

ナメたマネしてんじゃねえぞコラ

いつかぜってえ 犯してやるからな・・・！」

って独り言いいながら

惨めにオナホに腰振ってオナニーするタイプ？

オナホもたくさん持ってそうだもんねw

どんなオナニーでもいいよ

あたしを思い出してシコ シコ シコ シコ シ～コ シコ

おっぱいや太ももでおちんちん勃起させて

シコっ シコっ シコっ シコシコシコオ

いきなり金玉蹴ってくるバカ女をねじ伏せて

無理やり犯すイメトレしながら

シコシコシコシコシコシコ

男の証をバカにしやがった女に

男の怖さをわからせる中出しレイプ妄想で

シコシコシコシコシコオ～・・・

ドッピュン ドピュットプトプ ピュルル～ ピュツ

って男の液体 ぶちまけて

毎晩金玉空っぽになるまで

いいオカズ女が出来て嬉しいね

おちんちんと金玉ぶら下げた男冥利に尽くるね～

あたしがキミの金玉に溜めた精子

ぜ～んぶ 拾り尽くしてあ・げ・る

・・・あ でも 勘違いしないでよ？

あたしキミのことぜんっせん好きじゃない・・・ってか 名前すらうろ覚えだし

あたしにはだ一い好きな、社会人の彼氏がいるからさ

リアルでキミを相手にしてる暇ないの 笑

・・・あれ？

な～んか イカ臭いんだけど・・・

もしかして・・・射精した？

ええ！？マジ！？なんで～？w  
えさっきのあたしの  
シコシコお～とか ドッピュン ドピュドピュ  
って言葉で逝っちゃったのw?

童貞ザッコ～w ちょろすぎでしょw  
へ～ 童貞なら喋ってるだけで射精させることも出来るんだ～  
こ・れ・は～ いいオモチャ見つけちゃったかも

あってか当然のように童貞扱いしちゃったけど・・・童貞だよね?  
そりやそうだよね 童貞に決まってるよね  
女の子とパコパコセックスしたことある男の子が  
金玉蹴られた後 言葉だけで逝くわけないもんね  
当たり前の事聞いやつて ごめんね  
どーでーくん

・・・ねえねえ  
さっきはさ 相手にしてる暇ないって言ったけど  
キミのちんちんと金玉面白すぎるから  
あたしのおもちゃになるなら  
今後も遊んであげてもいいけど・・・どうする？

どうかな～？ ・・・さすがに・・・やだ？  
やっぱ男のプライド的に女のオモチャなんてムカつくもんね～  
そっか～ じゃあ この話はなかったことに・・・  
ん？ なあに？ 聞こえないよ？  
ちゃ～んと聞こえるように言って？

「オモチャに・・・なるよ」？

・・・ふ～ん・・・オモチャになってくれるの～？  
そうか～ なって「くれる」んだね～  
・・・ん～ でもお ホントにいいのかな～？  
タマタマぶら下げる優秀な男の子が  
性処理道具の女なんかのオモチャに成り下がっちゃって  
肉便器に偉そうな態度とられたらムカつかない？  
生きてるオナホに敬語使ったり、懇願するなんて  
男のプライドが許さなくない？  
キミは器の大きい男の子だから、優しさで言ってくれたのかもしれないけどお  
やっぱ申し訳無いしやめとこうかな～

ふっ あははは  
そんな必至にお願いしないでよ～  
あたしがイジワルみたいになっちゃうでしょ～

「オモチャになります。オモチャにさせてください！  
僕で遊んでください！」・・・か  
いいセリフ  
よく言えましたね～ よちよち いい子いい子

わかったよ しょうがないから  
今日からい～っぱいキミの金玉で遊んであげる  
次遊ぶ時までに  
ちゃ～んと このぶら下げる金玉パンツパンになるまで  
ザーメン溜めときなよ？  
・・・金玉ぶっ潰して ザーメン全部しづくしてあ・げ・る  
じゃあね～